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1 Protokoll der letzten Sitzung

Joshua verliest das Protokoll der letzten Sitzung. Es gibt keine Änderungen.

2 WarmUp-Evaluation

Vorlesungsskripte sollten überarbeitet werden. Sie sind teilweise zu lang, zu viel Stoff für eine Vorle-
sung. Joshua schlägt vor, dass dies jeder Vorlesende selbst entscheiden kann. Die Übungen sind bereits
überarbeitet.
Im Büro liegen Überarbeitungszettel, die abgetippt werden sollen. Tobias kümmert sich darum. Au-
ßerdem sollten die Jahreszahlen rausgenommen werden.
Das Ausdrucken der Übungszettel lief dieses Jahr gut. Außerdem ist das Orgablatt sehr hilfreich. Des
Weiteren ist es jetzt möglch, 2 Studienpunkte für das WarmUp zu erhalten.
Die Evaluation waren größtenteils positiv. Der Evaluationsbogen sollte nochmal überarbeitet werden.

2.1 Mehr Hilfe der Informatik

Die Absprache bzgl des WarmUps mit den Informatikern sollte verbessert werden. Vor allem beim
Schulwiederholungstag fiel auf, dass das Prinzip dieses Tages von den Informatikersties nicht verstan-
den wurde, da sie an unserem ersten WarmUp-Tag nicht anwesend waren. Cassandra schlägt vor, dass
zwei oder drei Leute zu der nächsten FSI Sitzung der Informatiker gehen. Es wäre z.B. gut, wenn Infor-
matiker Übungen halten würden und einen eigenen Orga-Raum beim Schulwiederholungstag hätten.
Valentin und Niels erklären sich bereit, zur nächsten Sitzung zu gehen.
Wir sollten beim nächsten Mal darauf achten, dass sich das WarmUp nicht mit der allgemeinen Studien-
beratung und gegebenenfalls in Absprache mit der Informatik auch nicht mit deren ESE überschneidet.
Daher sollten am besten an beiden Montagen kein WarmUp stattfinden.
Das Thema wird nochmal aufgegriffen, wenn die genaue Evaluation ausgewertet wurde.

3 Finanzbeschluss: DJ für Semesterauftakts/Halloween-Party

Zwei mal 75e plus jeweils Beitrag zur Künstersozialkasse. Angenommen mit 11 Pro und 1 Gegenstim-
me, Einstimmig im Fachschaftsrat.

4 Fachschaftsfahrt

4.1 Bewerbung - Ansagen in Vorlesungen

Es sollen Ansagen in den Vorlesungen gemacht werden. Tobias macht bei den Monos in Lina, Valentin
macht beide Vorlesungen bei den Kombis.
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4.2 Auto

Max Weber hat ein Auto organisiert, er wird es abholen, fahren und zurückbringen.

4.3 Bier

Josh hat sich bei Campus Bär gemeldet, noch keine Reaktion. Während der Sitzung wird festgestellt,
dass die möglicherweise nicht mehr existieren. Josh forscht unter anderem per Telefon nach und ist
Bierverantwortlicher.

4.4 Glühwein

WIr wollen Glühwein. Josh erkundigt sich bezüglich 10 Liter Säcken.

4.5 Kneipenquiz und Kennenlernspiele

Die Sinnigkeit der Kennenlernspiele wird diskutiert. EIn neues Modell wird vorgeschlagen und soll
dieses Jahr erprobt werden, bei dem am Freitag ein Kneipenquiz mit mehr Kennenlernelementen statt-
finden soll und der Samstagabend frei sein soll. Cassandra schließt sich dem Organisationsteam an und
denkt über Geocachingmöglichkeiten nach.

4.6 Aufgaben

4.6.1 Anmeldung

Niels, Valentin

4.6.2 Spiele

Cassandra

4.6.3 Einkauf

TIm, Niels, (Max), Jule, (Cassandra)

4.6.4 Lagerfeuer

Valentin falls da, sonst Tim

4.6.5 Notfallfahrer

Max Weber, Tobias

4.6.6 Fotobeauftragter

Raphael wenn da, Max Graf sonst

5 Gespräch mit Prof. Tischendorf und Prof. Horst

Cassandra kümmer sich per Mail um einen Termin, möglicherweise getrennte Termine wenn nicht
anders möglich. Themen sollen im Etherpad gesammelt werden.

6 KoMa in Berlin

Update: Wir sind nicht BMBF gefördert, alle sollen nach Geld suchen.
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7 Absolventenehrung - Bilder

Joshua und Tobias kümmern sich um die digitale Lösung bzgl. Bilder verfügbar machen. Bilderrahmen
und Druck beschließen wir nächste Sitzung.

8 Anschaffungen

Henning schlägt die Anschaffung einer Kühlbox für Restetrinken und ähnliches vor, Joshua schlägt
die Anschaffung eines Bollerwagens vor, näheres nächste Sitzung. Niels Eltern stellen einen kleinen
Gefrieschrank zur Verfügung, die Fachschaft möchte diesen nehmen.

9 Sonstiges

9.1 Konto

Tim kümmert sich weiter.

9.2 Fußball

Montags 21 Uhr soll regelmäßig die Institutsgruppe Fußball spielen, Tobias nimmt dies und den Spie-
leabend in den Kalender auf.

9.3 Chor

Vera und Maggie hätten gerne eine Bescheinigung für das ehrenamtliche Leiten des Chors, es gibt keine
Bedenken, Cassandra kümmert sich.

9.4 Deutsche Bank Mail

Valentin kümmert sich um die Verbreitung, erfragt dabei auch Sponsoringmöglichkeiten.

10 ToDo-Liste

• alle: FSF Aufgaben

• Cassandra: Chor Bescheinigung

• Max Graf: Webermax wegen SD-Karte treten

• Niels: altes Konto kündigen, Gefrierschrank organisieren,

• Tim: um neues Konto kümmern, alter Finanzbeschluss

• Tobias: WarmUp Änderungen einpflegen, FSF Ansage bei Monos, Absolventenehrung Bilder
(digital), Fußball und Spieleabend in den Kalender

• Joshua: Bierverantwortlicher, Glühweinverantwortlicher, Absolventenehrung Bilder (digital), Dood-
le regelmäßiger Sitzungstermin außerdem Doodleception

• Valentin: FSF Ansage Kombis, Deutsche Bank Mail,

• Max Weber: SD-Karte wieder hergeben

Die nächste Sitzung findet am Freitag, dem 27.10.2017, um 17:00 Uhr in derRudower Chaussee
25, Raum 3.0xx statt.
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Unterschriften Stempel
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